
寄せられた声と回答の紹介（令和4年5月受付分）

件名 区民の声 区の回答 担当組織

ベルデ下田の閉鎖について

ベルデ下田が3月末で閉鎖された。老朽化が原因とのことだが、再
建または大規模改修をして存続してほしい。

ベルデについては、築年数も古く維持管理費等が増大する状況下
で、あり方を検討してきました。ベルデ下田は、遠方で区民利用が
少なく、臨海学校を廃止したため、多額の費用をかけて維持する必
要性が低いと判断しました。

教育振興部
保健給食課

牧野記念庭園について

牧野博士を取り上げたNHK朝ドラマにちなんで、牧野記念庭園にち
なんだキャンペーンを行ってほしい。

牧野博士生誕160年を記念して、高知県と連携した特別展などの事
業を行っています。NHK連続テレビ小説の放送もプロモーションの
好機ととらえ、区の魅力を発信する事業を企画してまいります。ご意
見は、今後の事業の参考とさせていただきます。

環境部
みどり推進課

公園でのマスク着用について

区立公園に「公園利用の際はマスク着用すること」との看板がある。
これからの暑い季節に子どもたちや親がマスクのせいで熱中症に
なってしまう。子どもの命を守るために、看板を訂正してほしい。

区立公園でのマスクの着用については都の方針を受け、必ずしもマ
スクは着用しなくてもよいこととしました。

土木部
維持保全担当課

鳩のフン害について

石神井公園駅前に大量の鳩がおり、フン害を受けている。対策をし
てほしい。

鳩は、鳥獣保護管理法により駆除することはできないため、啓発活
動や鳩がとまりにくい環境づくりで対応しています。なお、本件は西
武鉄道へ情報提供しました。 土木部

維持保全担当課

大江戸線延伸について

大江戸線を新座市、清瀬市、所沢市まで延伸してほしい。4自治体
で国に陳情してほしい。

大江戸線延伸促進期成同盟を設立し、国・東京都へ要請活動を
行っています。また、沿線の新座市、清瀬市、所沢市とともに協議会
を設け、国・東京都・埼玉県へ要請活動を行っています。 都市整備部

大江戸線延伸推進課

石神井公園駅付近の自転車
駐車場について

石神井公園駅付近の定期利用できる自転車駐車場は、多くの人が
空き待ちをしている。自転車駐車場を拡大してほしい。

石神井公園駅周辺の複数の自転車駐車場において、定期利用をお
待ちいただく状況となっています。施設の利用状況を見ながら、定
期利用と時間利用の配置スペースを見直すなど、改善に向け対応
していきます。

土木部
交通安全課

放置自転車等の通報システム
について

放置自転車をはじめ、区政との関わりのあることで気付いたことや
公共の設備・機器の新設、不具合の補修などを要望・通報できる制
度をつくってほしい。

区は、スマホ専用アプリを使って、街路灯の不点灯や道路や公園遊
具等の不具合を写真付きで投稿できる「ねりまちレポーターシステ
ム」を導入しています。 区長室

広聴広報課


